## LETTRE PASTORALE

DE

## MGR PAUL BRUCHESI

Archevêque de Montréal

Publiant l'Encyclique de Notre Très Saint-Père le Pape Léon XIII

SUR LA

## CONSECRATION DU GENRE HUMAIN

AI

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

PAUL BRUCHESI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIEGE. APOSTOLIQUE, ARCHEVEQUE DE MONTREAL.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédiction en Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Nos très chers frères,

L'encyclique Annum sacrum que nous vous communiquons aujourd'hui, nous est parvenue, au milieu de nos visites pastorales, trop tard pour pouvoir faire faire dans nos églises aux jours qui y sont marqués les pieux exercices prescrits par le Souverain-Pontife en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus. Mais rien ne nous empêchera d'exécuter la volonté de notre

Père comm être assuré: tres peuple

Laissez-n cette dernic nous a part direction qualification qualification qualification qualifications avoir voult

Elu, comi même de la mettre, avec ble? Aussi, toujours, et notre espoir étions charg

Quelques

ter, à Paray
les demande
l'Homme-Die
offrande déji
sents à notr
par nous pr
perpétuel tén
"le-Monial,
"Sacré-Cœur
frères, de vou
ra, ce nous se
Les vœux